



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 73252

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la hausse, particulièrement préoccupante, de la délinquance dans le département du Haut-Rhin. Le 28 janvier dernier, son ministère présentait les statistiques officielles de la délinquance dans notre pays. Celles-ci font apparaître qu'avec 4 061 792 crimes ou délits enregistrés au cours de l'année 2001, la délinquance a progressé de 7,69 % en un an. Cette hausse est, à elle seule déjà, plus qu'inquiétante, mais sans commune mesure avec les chiffres publiés dans le département du Haut-Rhin. Ce dernier enregistre, en effet, une progression de la criminalité de 14,70 %, soit près de deux fois plus que la moyenne nationale. De l'aveu même des plus hautes autorités juridiques du département, c'est la faiblesse des moyens, notamment des effectifs, dont disposent les forces de l'ordre et la justice qui est directement à l'origine du développement exponentiel de la délinquance dans le Haut-Rhin. Il faut remédier sans délai à cette situation quasi insurrectionnelle qui excède la population. L'Etat peut et doit dégager les moyens indispensables pour lutter et endiguer ce fléau. Il lui demande en conséquence de bien vouloir lui faire connaître les mesures qu'il envisage de prendre pour apporter des solutions concrètes et rapides à ce très grave problème.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73252

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 février 2002, page 844